

「主体的に考え 判断し
思いやりと勇気をもって行動する！」

自他共栄

住所：行方市南327の3

電話：0299-80-8070/FAX：0299-77-0840

◆ 2学期の始業にあたり ◆ ～校長メッセージ～

< 1年生へ >

入学から5か月がたちました。中学校生活にも慣れて、安心して授業、部活動、学校行事に取り組めることでしょう。一步踏み出す勇気をもって、自分の力を十分に発揮していきましょう。

< 2年生へ >

部活動はもちろんのこと、部活動以外の部分でも、学校の中心であることを自覚して力を発揮しましょう。2年生の2学期は、中学校生活の丁度真ん中にあたります。2学期を充実させることが、中学校生活の後半を充実させることにつながります。勇気をもって、授業や部活動に臨んでいきましょう。

< 3年生へ >

4月に話したとおり、麻生中学校の看板です。3年生の姿は麻生中学校の姿です。2学期もこのことは、しっかり意識していきましょう。また、5年後、10年後の自分の姿、そして 来年4月の自分の姿を描き、進路を決定していく大切な時期を迎えます。自分の力を高めながら、自分の進路を切り拓きましょう。

< 授業について >

授業で大切にすることとして、これまで話してきたことは、「自分で考えること」、「友達の考えたことや先生のまとめを、いつももらってばかりでは、だめだということ」、「自分の考えをもとにして、みんなの意見を出し合い、修正していく、そんな積極的な態度を望んでいること」です。2学期は、皆さん一人一人の考えや意見が飛び交い、自分達で答えやまとめを導きだせるような積極的な授業を、先生と共につくっていきましょう。

< 思いやりについて >

2学期も校内、校外での挨拶を大事にし、思いやりの気持ちを大切にしていきたいと思います。

学校には289名の生徒が生活しています。大勢で生活していますので、友達関係がうまくいく時ばかりではありません。考え方が違ったり、誤解をしたりして、友人関係で悩むことがあると思います。

その様なときに、自分のことばかり考えたり、うまくいかないことに、目をそむけてばかりでは進歩はありません。しっかりと話し合い、お互いに相手の気持ちを考え、理解し合って関係を直していくことが大切なのです。

その時、大切になるのが思いやりの気持ちです。2学期も思いやりの気持ちを大切にしていきたいと思います。